

12/15
平成2年(1990年)

広報まえはし

第946号

人口……285,971人 (+179)
男……139,998人 (+83)
女……145,973人 (+96)
世帯……95,858世帯 (+112)
—平成2年11月末日現在—
()内は前月との比較

発行・前橋市役所 〒371 前橋市大手町二丁目12-1・電話24-1111(大代表) / 編集・企画部広報課 / 毎月1日・15日



ドームに沸いた一年でした

○として保存してください。いつかまたお役にたちます○

大好き前橋
マジック

市の南部、下阿内町から北へコブタード北へ。ツル舞う形の「さちの池」の向こうに、「グリーンドーム前橋」が、その雄姿を現します。

それはまるで、利根川の東岸に着陸した「巨大な円盤」のよう。昨年までには見られなかつた景観です。六月のオープン以来、このドームでたくさんのお客様が華やかに開かれました。中でも「自転車世界選」の模様は全国へ、そして世界へ広く伝えられ、このドームと前橋が大きな脚光を浴びました。活気に満ちた「ドーム元年」でした。

その一九九〇年もあと半月ほどで暮れようとしています。来る年も、市民のみなさんと前橋にとって、すばらしい年となりますように――。

ピックアップ

- 学校で「おとな」も学習…2・3
- ゴミ処理工場の見学記…4・5
- △市役所の仕事・年末年始…6
- △正しく直せます戸籍の字…6
- △「実業団駅伝」にご声援を…7
- △本市の人口は28万6261人…7
- △冬休みを楽しく有意義に…8
- △年末年始の当番医ご案内…9
- △「現代の名工」羽子田さん…10

市民展にあなたの力作を

搬入は2月9日

ごろの芸術活動の成果を発表してみませんか。「第二十五回市民展覧会」を二月二十一日(木)から三月八日(金)まで市民文化会館で開催します。どうぞ、奮って作品をお寄せください。

応募作品の部門

書道(漢字、かな、新傾向、近代詩文、墨象、少字数) 美術(日本画、洋画(油彩、水彩、アクリル、版画、パステル、切り絵、はり絵など)、彫塑、工芸、写真、風景、人物、造形、スナップなど(いずれも白黒、カラーを問わない))



活動の成果をぜひこの機会に

出品手数料(出品一点につき千円、一点増すごとに五百円) 出品者資格(市内在住・在勤・在学の義務教育を修了した人) 出品点数(書道・美術は無制限、写真是三点以内) 搬入(2月9日(土)午前10時~午後3時、中央公民館) 郵送不可。出品品票・開催要項などは1月中旬から中央公民館、地区公民館で配布します。搬出

9日(土)、時間は午前10時~午後2時、場所は市民文化会館 入選・入賞発表(2月17日(日)午前10時、中央公民館) ○応募作品の規格については8面をご覧ください。問い合わせは中央公民館(233818)へ。

平成2年12月15日号



物理実験室でカラー写真現像の仕方を習得

機関が持つてある専門的な機能の、住民への提供の一つが「公開講座」です。公立や私立の大学では特色を持った講座を開いています。群馬大学では、「世界の資源と群馬県」(五回)や、「高齢者への寝たきり予防」(三回)、「身体障害者スポーツ教室」(三回)など幅広い人たちが参加しています。また、同校の「カラー写真の現像講座」(三回)は、写真愛好家に、大変人気がありました。更に、私立の短期大学での「心と身体の健康」(三回)は、定員を超える百人も受講者でございました。

とにかく大学での学習は、縁遠く思われてきました。しかし今後、こうした機会が社会人にどしどしが活用され、生涯学習の場として身近になつていくでしょう。

社会人に興味深い講座

大学、短期大学など高等教育機関が持つてある専門的な機能の、住民への提供の一つが「公開講座」です。公立や私立の大学では特色を持った講座を開いています。群馬大学では、「世界の資源と群馬県」(五回)や、「高齢者への寝たきり予防」(三回)、「身体障害者スポーツ教室」(三回)など幅広い人たちが参加しています。また、同校の「カラー写真の現像講座」(三回)は、写真愛好家に、大変人気がありました。更に、私立の短期大学での「心と身体の健康」(三回)は、定員を超える百人も受講者でございました。

とにかく大学での学習は、縁遠く思われてきました。しかし今後、こうした機会が社会人にどしどしが活用され、生涯学習の場として身近になつていくでしょう。

大学、高校、小・中学校も



魅力あるテーマの公開講座に多数の市民が参加 市立工業短大で

みんなの学びの場に

「学校」を市民の生涯学習の場として利用するのが「学校開放」です。大学、短大などが行っている「公開講座」や、高校、専修・各種学校での「開放講座」。また最近、小・中学校でも、社会人のために教室を開放する「学習開放」が実施されるようになりました。学校が生徒の学業の場であることはもちろんですが、今や、「おとな」の学習の場としても開放されつつあります。こうした「学校開放」を積極的に活用していくことでしょう。今回は、この「開かれた学校」の様子を紹介します。

「おとな」も学習



専門学校

実技中心で多彩な分野



学ぶ姿は真剣そのもの

まなびのページ17

初めは不安でした

村井田弘美さん(30)
元総社町・主婦
家計簿にパソコンが使えればと思って、電子専門学校の開放講座に参加しました。不安でした。自作のプログラムが出来た時はうれしかったです。将来は料理の資料にも挑戦したいわ。

昭和三十年代後半のころを境目として、子供たちの遊び方は大きく変わったといわれています。
かつての子供たちの遊びは、
①家の外で②何人かの友達と
③体を動かしながら④買って
きたおもちゃや道具に頼らず
⑤自分たちで工夫しながら⑥一人一人の子が自らの意志で
参加する、いわゆる「群れ型の遊び」が中心でした。それ

に對して今の子供たちの遊びは、①家中で②一人きりでやメカに頼りながら⑤既成のルールに従つて⑥受け身の型で遊ぶ、いわゆる「孤立型遊び」が中心になってきているようですね。
子供たちをめぐる状況が大きく変わった今日、群れ型遊びの場でもある「遊び場開放」の果たしている役割は、一層大切に考えていく必要があるのではないでしょうか。

▲カット・佐藤真知子

子育ての窓



子供の遊びと遊び場開放

かつては、「裁縫学校」「料理学校」が中心であった各種学校。今は芸術、情報処理、経理、法律、理容、美容など各種の分野があります。

みんな生き生き生涯学習

石油テーマに学ぶ

生活課主催の消費者講座「私たちの暮らしと石油」が11月19日に、市役所11階南会議室で開かれました。100人を超える市民が参加。日常生活の中で最も関心の高い石油の話を、みなさん真剣に聴いていました。



歴史まつり多彩に

総社・元総社地区合同の「秋元歴史まつり」が11月17日、18日に開催されました。文化財巡りをはじめ、農産物即売や総社神社祭り太鼓の演奏、こけし作りの実演などが行われ、会場は大勢の人でぎわいました。



「秋の星座」を観察

「土星って本当に輪があるんですね。児童文化センターの移動天文教室が11月16日に城南小で開かれました。参加者の250人は校庭に設置された天体望遠鏡で火星や土星を観察。宇宙の神秘に触れた教室でした。



高校

実業校などが特色出す



ワープロ講座は毎回大好評です

市立女子高の開放講座は、パソコン教室とワープロ教室。いずれも女性が対象ですが、毎回定員を大幅に超える応募があります。毎年、夏休み期間に学校の機器をフルに使って、三日間集中的に行われます。夏の真っ盛りにもかかわらず、画面に注ぐ目はみんな真剣そのもの。パソコン教室受講者の後藤栄子さん（四二・下細井町）は、「キーに触れたり、機能を覚えられたりしたので勉強になりました。こうした講座を多くの学校で開いてほしいですね」と期待を寄せていました。

このほか市内では、前橋商高

（四二・下細井町）は、「やさしい簿記」入門から三級まで、講座が、九月から十二月までの間（十二回）開かれ、勤労青年から成人まで広い年代層が参加しています。また、勢多農林高の「やさしい家庭園芸」は五月から十二月まで、十回開かれました。

いずれも公立高校ですが、今後は私立高校でも開かれていくことでしょう。



土曜日は“町の図書館”

本の貸し出しのほか、お話を集いもある土曜日の新田小図書室。時には、お母さんたちの“井戸端会議”にも。

学校開放Q&A

市立学校の利用方法

- Q** どのような学校が開放しているのでしょうか。
A 市立小・中・養護学校の58校が開放しています。
Q どんなことにも利用できるんですか。
A 学校教育に支障のない範囲で、スポーツや学習などのグループ活動に利用できます。
Q 利用はだれもいいんですか。
A 当該校区内に住んでいる人で、10人以上の団体やグループです。
Q 料金はかかるのですか。
A 無料です。
Q 利用の手続きは。
A 教育委員会に登録します。登録受け付けなど詳しいことについては各学校へ問い合わせてください。



設備改善が必要

武田善夫さん（60）昭和町三丁目・一中校長
盛んな地域の生涯学習活動や学校の週5日制などを考えると、学校の開放はもっと積極的に進める必要があると思います。それには建物の構造や設備など、受け入れ体制を整えていかなければなりませんね。

生涯学習についてのご意見や問い合わせは、社会教育部生涯学習担当課内線40255へ。



美術担任が講師の切り絵講習会

校側から地域への積極的な呼びかけが、地域住民から利用したいという地域住民からの要望に、学校側がこたえる開放の方法がこれまでの姿でした。

この切り絵講習会の場合は、学校側から地域への積極的な呼びかけが、地域住民から利用したいという地域住民からの要望に、学校側がこたえる開放の方法がこれまでの姿でした。

五中では、美術室を会場に美術担任が講師となって「切り絵講習会」を開催したところ、地区の主婦三十人が参加。「もっと続けてください」と要望が出るほど好評でした。この催しは、学校の施設（教室）と人材（教諭）を地域の生涯学習に提供していくことと

かけによる開放の例として大変注目されています。

市内の各中学校には、英会話

中学校

学校が積極的呼びかけ

そのためのL.L.設備があります。これを開放して行うのが「英会話教室」で、今年は一中と五中で開催されました。私たちの身近にある教育機関の「学校」。今後は生涯学習の場として更に開かれていくことでしょう。

小学校

「空き教室」で町の学習



「水墨画の会」は小学校が会場

小・中学校の体育館、運動場などを地域住民などに開放するのが「スポーツ開放」、放課後の校庭を子供の遊び場に開放するのが遊び場開放です。

このスポーツ開放と遊び場開放は、ほとんどの地域住民の学習のために開放する「学習開放」を行っています。これに加えて最近では、図書室や特別教室、空き教室などを、地域住民の学習のために開放する「学習開放」を進めている学校があります。その一つ、新田小の図書室は

地域開放を考えて校舎とは別棟に建設されており、年間を通して上曜の午後に開放されています。係員として、PTA成人教育部の十四人が交替で当たり、本の貸し出しやお話を集いなどをを行い、お母さんたちに喜ばれています。また、岩神小のブレーメームは、岩神町三丁目の水墨画愛好会（福田重広代表）に利用されるなど、学校が町の生涯学習の場に活用されてきています。

★「健康教室」熱心に学習

——龍藏寺町
町の生涯学習推進委員会では、10月24日に「健康教室」を実施。身近なテーマだけに关心が高く、参加者は熱心に学習していました。

★大正末期の町並み紹介

——住吉町二丁目
「住吉町二丁目だより」10月1日号では「住吉ものがたり」と題して、町の変遷を掲載。大正末期当時の町並みを調査し、紹介したものです。

★性を考える講演会開催

——元総社町78区
11月25日、同町公民館で「性を考える」をテーマに講演会が開催されました。30代から70代と幅広い層の男女32人が参加しました。



奨励員在あり

一月に結成された生涯学習奨励員の全市組織「奨励員連絡協議会」の会報「前獎連」が、十一月一日付けて創刊されました。また、九月に行われた「わが町広報紙まつり」。五十一町が参加しましたが、その後、他の町でも広報紙の発行が相次いでいます。地域での生涯学習活動を一層活発にしようと、各町で多彩な活動が展開。奨励員から寄せられた町の活動ぶりを紹介します。

★広報「ごりょう」が創刊

——東大室町

同町生涯学習推進協議会では10月1日付けて広報紙を創刊しました。ワープロを利用して作成し、町の象徴である五料沼から「ごりょう」と命名。

★町の“古い地図”を発見

——西片貝町

同町の自治会倉庫で、町の古い地図が発見されました。明治初期のものらしく、畳3畳ほどの大きさ。傷んでいたため町では修復保存を検討中です。

★広瀬川緑道をきれいに

——千代田町一丁目

町の長寿会が主体の「広瀬川緑道公園愛護会」は月1、2回、緑道の清掃奉仕を続けています。「水と緑と詩のまち」づくりにふさわしい活動です。

大変な工場

清掃工場見学記



「ゴミの『量』と『不分別』にびっくり——。今年度から「清掃工場の見学会」を行い、八百人以上の人たちが「ゴミの実態」を目の当たりにしました。ほとんどの人が、ゴミの量に驚き、可燃物と不燃物が混じっていることに嘆いていました。そして、ゴミ処理の大変さを改めて痛感したようです。見学会に参加した人の感想を紹介します。機会を見て、みなさんもぜひ清掃工場をご覧ください。

仲村秀子さん
弥 学 君
君 8歳
南町二丁目
夏休みに親子で六供
と茨城の清掃工場見学
に参加しました。子

会に参加しました。子
と茨城の清掃工場見学
に参加しました。子

会に参加しました。子
と茨城の清掃工場見学
に参加しました。子

子供たちが絵日記に



谷山草子さん
泉 美沙樹ちゃん
5歳

市で行っている清掃
工場の見学に、子供た
ちを連れて参加しまし

つてびっくり。(弥君)

大切です分別の習慣

た。「ちらりも積もれば」とことわざのとおり、うずたかいゴミの山にショックを受けてしましました。あれだけの量のゴミを処理するのですから大変なことですね。子供たちも同じ気持ちを持つてくれたらしく、絵日記にその様子を書いていました。ゴミの実態を子供の目に触れさせたことは、本当によかったです。

（秀子さん）

（弥君）

元日の上州路を一流フンナーが走る——。第三十五回全日本実業団対抗駅伝競走大会が、本市を中心開催されます。全国五地区での予選を勝ち抜いた二十五チームの精鋭たちが、七区間八十六・二キロ間にわたりて熱戦を繰り広げます。大会の模様中継。みなさんのご声援とご協力をぜひお願いします。

元日に全日本実業団駅伝

ご声援ください



後は頼んだぞ！次の走者にたすきリレー

日15日(一)午前9時30分

今日は県庁前を午前9時45分にスタート。各地点の通過予定期刻は下表のとおりです。みなさんのご声援をお願いします。

日時：1月1日(火)午前9時45分、
県庁スタート コース・距離
下表のとおり、七区間総延長八
十六・三キロ
出場チーム：日産自動車、本田技研工業、日本電

中継。みなさんのご声援とご協力をぜひお願いします。

気 H.E.、富士通、雪印、日本電

ルト、NTT東京、ヤク

車、神戸製鋼、日本精工、鐘紡、

NTT中国、マツダ、NKK、

日新製鋼、旭化成、安川電機、

九電工、京セラ、新日鐵化学、

九州産交、本田技研熊本

テレ

ビ中継放送時間：午前9時30分

午後2時24分

○：問い合わせは保健体育課

内線4032へ。

市民展 応募作品の規格

書道・美術・写真の3部門
×横六十センチ(二尺)以内も可。
ほかに各部とも九十センチ(三尺)
×九十センチ以内も可。

美術・日本画
×横六十センチ(二尺)以内も可。
版画・パステルは三十号以下自由。
ただし額装を含めて縦・横
六十センチ。アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

書道・漢字の縦作品は縦三百四十センチ(八尺)×横六十センチ(二尺)
以内、横作品は縦六十センチ(二尺)
×横百八十センチ(六尺)以内。か
な作品は七十七センチ(二・三尺)
百八十センチ(六尺)以内で、縦・横
縦作品は縦三百四十センチ(八尺)

自由。ただし、縦作品は縦三百四十センチ(八尺)×横六十センチ(二尺)
以内も可。新傾向作品は百八十センチ(六尺)×七十五センチ(二
尺)以内で縦・横自由。ただし、
縦作品は縦三百四十センチ(八尺)

一メートル以内。日本画、洋画は額装
すること(日本画の額にはガラス使用不可)。洋画は樹脂ガラスのみ使用可。彫塑・工芸の立

体作品は底面積二平方メートル以内、
壁面作品は縦一・五メートル以内
トメートル以内。アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

アクリルガラス付き、
内写真半切(約四十五センチ×
五十五センチ)に入れ
ます。

親子で楽しく有意義に

12月15日～1月31日
青少年健全育成運動



家族の触れ合いの中で楽しいお正月を迎えましょう

冬休み

秋季市民短歌大会

秋季市民短歌大会が先月四日に行われ、九十四首の中から入賞作品が決まりました。入賞者は次のとおりです。
一位 大野八千重(紅雲町一丁目)
二位 敬称略
三位 藤井婦美(住吉町一丁目)
四位 耳もとをかすめて過ぐる一つ蚊
五位 大野八千重(紅雲町一丁目)
六位 金子さわ(西片貝町一丁目)
七位 武肇(勢多郡赤城村)
八位 あわただしく秋刀魚があがなひ帰る農婦の香をレジに残して
九位 いささかのうそもつきたる今日の顔とちこめて夜の鏡をたたむ
十位 あわただしく秋刀魚があがなひ帰る農婦の香をレジに残して
十一位 藤井婦美(住吉町一丁目)
十二位 耳もとをかすめて過ぐる一つ蚊

大野八千重さんらが入賞

秋季市民短歌大会が先月四日に行われ、九十四首の中から入賞作品が決まりました。入賞者は次のとおりです。
一位 大野八千重(紅雲町一丁目)
二位 敬称略
三位 藤井婦美(住吉町一丁目)
耳もとをかすめて過ぐる一つ蚊

12月15日(土)から1月31日(日)まで「冬の青少年健全育成運動」が行われます。この時期は解放感から生活が不規則になりがちです。更に、年末の慌ただしさや年始の気の緩みで、思わぬ事故や非行など問題が起ります。

一方この時期は、青少年が地域へのかかわりや家族との触れ合いの機会を持つ絶好の季節でもあります。子供たちが健全な冬休みを過ごし、明るい新

学期が迎えられるように、市民総ぐるみで青少年の健全育成と不規則に取り組みます。運動の推進目標は①親子で話題を広め、青少年の非行や交通事故を防止し合える明るい家庭にしていきましょう。

一方この時期は、青少年が地域へのかかわりや家族との触れ合いの機会を持つ絶好の季節でもあります。子供たちが健

全な冬休みを過ごし、明るい新

の余韻ひきゆく独りの夜を鍵入れにつけておく鉢のポケットに鳴りてひとりの帰りを急かす五位 金子さわ(西片貝町一丁目)
六位 武肇(勢多郡赤城村)
七位 あわただしく秋刀魚があがなひ帰る農婦の香をレジに残して
八位 大井恵夫(緑社町植野)
九位 耳屏風なしてもの聴く老いの身
十位 いささかのうそもつきたる今日の顔とちこめて夜の鏡をたたむ
十一位 藤井婦美(住吉町一丁目)
十二位 耳もとをかすめて過ぐる一つ蚊

広瀬川河畔に設置されているベンチとテーブル

ストリート・ファニチャー

ストリート・ファニチャー(街頭の家具)とは、街路に設けられるベンチ、くずかご、植木鉢、水飲み、更には、バス停、待合所、電話ボックス、彫刻物、街路灯などを総称したもので

ストリート・ファニチャーは、街路空間を快適に演出する目的で設置され、重要な都市景観の要素です。便利で美しいデザインであることはもちろんですが、その場の環境にふさわしい形態でなければ逆効果となってしまいます。市内に入った所でその美しさを楽しめながら、ご利用ください。

都市再開発課内線3841



児童文化センター

12月26日(水)午前9時～午後4時
□ふる里教室「たこ作り」
□内線24-2548

記して下前橋市朝日町一丁目八一三前橋市民音楽連盟事務局・小林さん方「市民のうた」係へその他入選作に補筆することができます。

職業(勤務先・学校名)を明記して下前橋市朝日町一丁目八一三前橋市民音楽連盟事務局・小林さん方「市民のうた」係へその他入選作に補筆することができます。

時。小3～小6、先着十五人。講師は小沢喜三さん。参加費二百円。申し込みは12月16日(日)午前9時から同館へ(電話でも可、ただし来館者優先)。

12月21日(金)午後3時～3時40分。「おにのよめさま」ほか。出演は萌えの会。

12月22日(土)午後1時～2時30分、「カラヤン追悼コンサート(R・シュトラウス「ドン・キホーテ」ほか)。

12月23日(日)午後1時～2時30分、「アイデア年賀ハガキ展

12月24日(月)午後6時30分。入場料はS六千五百円、A五千五百円、B四千五百円。当時の演奏スタイルと服装で十八世紀を再現したニューオペラコンサート。

1月10日(木)午後6時30分。入場料はS六千五百円、A五千五百円、B四千五百円。当時の演奏スタイルと服装で十八世紀を再現したニューオペラコンサート。

1月16日(火)午後6時30分。入場料はS六千五百円、A五千五百円、B四千五百円。当時の演奏スタイルと服装で十八世紀を再現したニューオペラコンサート。

1月24日(水)午後6時30分。入場料はS六千五百円、A五千五百円、B四千五百円。当時の演奏スタイルと服装で十八世紀を再現したニューオペラコンサート。

1月31日(火)午後6時30分。入場料はS六千五百円、A五千五百円、B四千五百円。当時の演奏スタイルと服装で十八世紀を再現したニューオペラコンサート。

平成2年12月15日号

ブロック積みで「現代の名工」
はねだちょうじゅ
羽子田長壽さん(61)

田口町968-2

●以上の二件は大室小へ。
○五万円】元総社地区チャリティーゴルフ会(金井寿美雄代表)から災害遺児、母子・父子家庭児援助基金に。

□日本画一点】日吉町一丁目・戸塚能見さんから第一保育所へ。

□三万三千二百円】群馬調理師専門学校(山崎秀冠代表)から社会教育のために。

上原清善さんから二之宮小へ。
○ぞうきん段ボール一箱】駒形町・大谷与三郎さんから寿楽園へ。

ち密な設計を基に安全性を

卓越した技能者を労働大臣が表彰する「現代の名工」に選ばれ先月、全国の名工九十人とともに表彰された。本

県からはただ一人。「あたりまえのことをしてきただけなんですよ」

「あなたが所有したり、管理したりしている建物の外壁にひび割れやはがれている箇所はありませんか。外壁や看板など

本木暮耕一さんから。○以上の六件は社会福祉のために。竹ぼうき十本、座敷ぼうき十本】西大室町・波沢啓一さんから。

○五千円】伊勢崎市・境野芳夫さんから。○マッサージ機一台】駒形町・木暮耕一さんから。

○二万円】下細井町・芝田和江市民から。

○そくさん百五十枚】中川小五さんから。

□日用雑貨品段ボール一箱】二チイ前橋店から。○一万一千七百円】駒形町・一市民から。

題字・内田知里
二之宮小3年
中川小5年

心こうづかい
あたたかい

●以上の二件は大室小へ。
○五万円】元総社地区チャリティーゴルフ会(金井寿美雄代表)から災害遺児、母子・父子家庭児援助基金に。

□日本画一点】日吉町一丁目・戸塚能見さんから第一保育所へ。

□三万三千二百円】群馬調理師専門学校(山崎秀冠代表)から社会教育のために。

上原清善さんから二之宮小へ。

○ぞうきん段ボール一箱】駒形町・大谷与三郎さんから寿楽園へ。

防ごう建物外壁の落下事故

看板などの落下事故が増えてい

ます。あなたが所有したり、管

理したりしている建物の外壁に

ひび割れやはがれている箇所は

ありませんか。外壁や看板など

の落下で歩行者に事故の起きな

いように常に点検をしましょう。

○問い合わせは建築指導課内線38333へ。

登録要件】平成3年1月1日現

在市内に住所があり、昭和46年

当者は漏れなく申請してください。

員会等に関する法律に基づき

来年1月1日現在農業委員会

委員選挙人名簿を作ります。該

当者は漏れなく申請してください。

登録要件】平成3年1月1日現

在市内に住所があり、昭和46年

4月1日以前に生まれた人で次

のいずれかに該当する人①十才

以上の農地を耕作している人②

①の同居の親族または配偶者③

十才以上の農地を耕作している

農業生産法人の組合員または社

員。ただし②③とも耕作に従事

する日数が、年間おおむね六十

日に達しないと農業委員会が認

めた人を除く、申請用紙の配布

】各地区の農協を通じて配布

問い合わせ】選挙管理委員会

内線38333へ。

登場「姉走の夜」の雰囲気を盛り上げます。

リスマスツリーが、Qのまち・長崎屋跡地に

登場「姉走の夜」の雰囲気を盛り上げます。

高さ十二メートル、県内でも一番の高さを誇るク

リスマスツリーが、Qのまち・長崎屋跡地に

登場「姉走の夜」の雰囲気を盛り上げます。

外すけあい」を実施しています。

義援金の受け付けはNHK前橋放送局郵便局取り扱い

表示の金融機関、農協、日赤県立した救援事業に充てられる義

援金にご協力をお願いします。

K前橋放送局郵便局などで行

っています。アジア諸国を中心とした救援事業に充てられる義

援金にご協力をお願いします。

○問い合わせはNHK前橋放送局郵便局取り扱い

表示の金融機関、農協、日赤県立した救援事業に充てられる義

援金にご協力をお願いします。

外すけあい」を実施しています。

義援金の受け付けはNHK前橋放送局郵便局取り扱い

表示の金融機関、農協、日赤県立した救援事業に充てられる義

援金にご